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□
議
会
で
の
質
問
を 

   

徹
底 

を
把
握
し
、
解
決
の
た

め
の
政
策
を
形
成
す
る
。

県
議
就
任
以
来
の
５
年

間
、
全
て
の
定
例
会
本

会
議
で
質
問
に
立
ち
、

連
続
20
回
。
予
算
や
決

算
を
審
議
す
る
特
別
委

員
会
に
も
積
極
的
に
参

画
し
、
質
問
を
続
け
て

い
ま
す
。 

    

２
０
１
５
年
度
も
多

く
の
提
案
が
現
実
の
政

策
と
な
っ
て
実
り
、
県

政
の
前
進
に
つ
な
げ
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

全
国
で
社
会
問
題
化
し

て
い
る
「
子
ど
も
の
貧

困
」
の
対
策
を
強
化
し
、

２
０
１
６
年
度
は
過
去

最
大
の
予
算
規
模
と
な

り
ま
し
た
。
古
賀
市
の 

□
提
案
を
政
策
に 
 
 

つ
な
げ
る 

ヘ
ル
ス
ス
テ
ー
シ
ョ
ン

の
取
り
組
み
を
県
内
各

地
に
広
げ
る
健
康
づ
く

り
の
市
町
村
支
援
事
業

も
生
ま
れ
ま
し
た
。 

     

18
歳
選
挙
権
を
見
据

え
、
２
０
１
６
年
度
に

全
て
の
県
立
高
校
で

「
模
擬
投
票
」
を
実
施

す
る
県
教
育
委
員
会
の

取
り
組
み
も
、
前
年
の

私
の
提
案
を
受
け
て
教

育
長
が
議
会
で
示
し
た

方
針
で
し
た
。
若
年
層

の
政
治
参
加
意
識
向
上

は
、
私
の
政
治
活
動
の

最
重
要
テ
ー
マ
の
ひ
と

つ
で
あ
り
、
大
変
う
れ

し
く
思
い
ま
す
。
私
た

ち
の
社
会
は
私
た
ち
一

人
一
人
が
つ
く
る
も
の
。

引
き
続
き
、
し
っ
か
り

と
力
を
注
ぎ
ま
す
。 

   

□
政
治
参
加
意
識 

   

の
向
上
を 

…２ 
…３ 
…４ 

～ 

小川知事に古賀市の現状を説明＝２０１６年１月２２日、古賀市役所 

 

福
岡
県
議
会
議
員
と
し
て
２

期
目
に
入
っ
た
２
０
１
５
年
度

も
小
川
洋
知
事
ら
に
対
す
る
政

策
提
案
を
徹
底
し
て
行
っ
て
き

ま
し
た
。
地
元
の
皆
さ
ん
の

「
声
」
を
聞
き
、
現
場
の
課
題 

 

福
岡
県
と
県
内
60
市

町
村
を
つ
な
ぐ
こ
と
も

県
議
の
重
要
な
責
務
で

す
。
今
年
１
月
に
は
小

川
知
事
が
古
賀
市
を
訪

問
し
、
２
月
に
は
県
議

会
で
私
が
所
属
す
る
農

林
水
産
委
員
会
の
視
察

も
実
施
。
地
元
の
魅
力

を
実
感
し
て
も
ら
う
と

と
も
に
現
状
や
課
題
を

共
有
で
き
ま
し
た
。
こ

の
県
政
報
告
で
は
２
０

１
５
年
度
の
主
な
活
動

と
実
績
を
ま
と
め
て
い

ま
す
の
で
、
ご
参
照
い

た
だ
け
る
と
幸
い
で
す
。 

□
県
と
市
を 

 
 

つ
な
ぐ
た
め
に 

詳
細
は
２ 

 

４
面
で
報
告 

田辺の政治活動を連日発信しています！ 

ﾒｰﾙ 

  ＜田辺かずき事務所＞ 
〒811-3103  福岡県古賀市 
  中央 1-6-41-203 
TEL   ： 092-692-8510 
 FAX   ： 092-410-7730 

       ： challenge@ 
          tanabe-kazuki.jp 



子どもの貧困対策を強化！ 
 

私
は
貧
困
・
格
差
の
解
消
を

政
治
活
動
の
重
要
な
テ
ー
マ
と

位
置
づ
け
、
取
り
組
み
を
進
め

て
い
ま
す
。
特
に
社
会
問
題
化

し
て
い
る
「
子
ど
も
の
貧
困
」

に
つ
い
て
は
、
２
０
１
５
年
９

月
定
例
会
の
本
会
議
・
一
般
質

問
で
、
知
事
に
対
し
「
福
岡
県

子
ど
も
の
貧
困
対
策
推
進
計

画
」
に
数
値
目
標
を
設
定
す
る

よ
う
提
案
し
、
こ
れ
を
実
現
し

ま
し
た
。 

 
 

さ
ら
に
、
知
事
は
今
年
２
月

定
例
会
本
会
議
で
「
子
ど
も
の

貧
困
対
策
推
進
計
画
に
基
づ
き
、

あ
ら
ゆ
る
施
策
を
総
動
員
し
、

全
庁
挙
げ
て
貧
困
の
連
鎖
を
断

ち
切
る
対
策
に
取
り
組
ん
で
い

く
」
と
強
い
決
意
を
示
し
ま
し

た
。
子
ど
も
の
貧
困
に
関
わ
る 

２
０
１
６
年
度
の
予
算
額
（
２

月
補
正
予
算
含
む
）
は
１
０
１

事
業
７
９
０
億
円
。
前
年
度
の

89
事
業
７
５
８
億
円
か
ら
増
加
。

社
会
的
養
護
を
推
進
す
る
児
童

養
護
施
設
退
所
者
の
自
立
支
援

や
同
施
設
の
人
材
確
保
、
小
・

中
学
校
と
福
祉
関
係
機
関
と
の

連
携
を
推
進
す
る
ス
ク
ー
ル

ソ
ー
シ
ャ
ル
ワ
ー
カ
ー
の
県
内

の
未
配
置
市
町
村
へ
の
配
置
な

ど
多
く
の
事
業
を
盛
り
込
ん
で

い
ま
す
。
あ
わ
せ
て
、
こ
れ
ま

で
求
め
続
け
て
き
た
宗
像
児
童

相
談
所
の
一
時
保
護
所
設
置
が

方
針
と
し
て
示
さ
れ
、
整
備
に

関
わ
る
基
本
・
実
施
計
画
（
事

業
期
間
16
年
度
～
18
年
度
）
の

た
め
の
予
算
が
初
め
て
計
上
さ

れ
ま
し
た
。 

 【2015年9月定例会＝田辺が本会議・一般質問で 

  取り組みの強化を具体的に提案】 

＜子どもの貧困対策を強化するまでの流れ＞ 

① 県内の経済的困窮状態にある子どもの数を試算し、 

   政策展開の対象を明らかにすべき 

② 県子どもの貧困対策推進計画に実効性を持たせる 

   ため、「数値目標」を盛り込むべき 

 【知事が田辺の提案を受け、政治判断。議会で表明】 

① 県内の経済的困窮状態にある子どもは17万5000人。 

   5人に1人の割合（19.8％）。 

② 全国との乖離が特に大きい指標について、「数値 

   目標」を設定する 

 【メディアが注目、報道が相次ぐ】 

  毎日新聞が田辺の議会提案と知事の方針を掲載（記

事・左）。西日本新聞が、田辺が議会で提示した試算手

法に基づき、九州各県の経済的困窮状態にある子どもの

数を試算、報道（記事・右）。 

 【子どもの貧困対策推進計画を公表】 

 知事が田辺に議会で表明した通り、計画に「数値目標」 

 が盛り込まれる。 

 【子どもの貧困対策推進計画の目標を達成するための  

 予算編成が実現】 

 2015年度補正予算及び2016年度当初予算に、子どもの

貧困対策を強化し、計画達成に向けて取り組むための事

業が多く盛り込まれました。 

 2016年度に向けた政策展開として、県内4カ所へのワン

ストップ型相談窓口「子ども支援オフィス」の設置に加

え、児童養護施設退所者に対する大学進学費用の助成や

同施設の人材確保のための実習指導の充実・新規採用職

員の研修への助成、同施設退所者等の自立支援のための

家賃・生活費・資格取得費用の貸付に対する助成▽宗像

児童相談所に一時保護所を併設する整備に関わる基本・

実施計画▽生活困窮世帯の高校生に対する中途退学防止

を図るための訪問相談支援▽スクールソーシャルワー

カーの未配置市町村への配置▽コンビニと連携した子ど

もへの食品提供▽放課後児童クラブへの学習指導ボラン

ティアの配置助成――などに取り組むことになりました。 

進学費用や自立支援など１０１事業７９０億円 



 若年層の政治参加意識向上は私たちの社

会の重要なテーマです。２０１６年夏の参

院選からは18歳選挙権が実現することとな

り、一層重要性を増しています。こうした

中、福岡県教育委員会は２０１６年度から

全ての県立高校で「模擬選挙」を実施する

ことを発表しました。 

 私は２０１５年６月定例会・一般質問で、

教育長に対し「県教委が主導して全ての県

立高校で実施すべき」と提案。教育長は

「全ての県立高校で生徒の政治参加の意識

を高めるため、学校の実情に応じた模擬選

挙等の実施に取り組んでいく」との考えを

初めて示していました。「全ての県立高校

で」との答弁を引き出すのにとても苦労し

たのを思い出します。 

健康づくりの新たな取り組みが始動！ 

 

２
０
１
６
年
度
当
初
予
算
に

は
、
新
た
に
、
健
康
寿
命
延
伸

と
介
護
予
防
な
ど
を
目
指
し
た

「
地
域
に
お
け
る
健
康
づ
く
り

活
動
支
援
事
業
」
が
盛
り
込
ま

れ
ま
し
た
。
こ
れ
は
２
０
１
５

年
６
月
定
例
会
・
一
般
質
問
で
、

私
か
ら
知
事
に
提
案
し
た
政
策 

が
実
現
し
た
も
の
で
す
。
県
内

の
市
町
村
が
実
施
す
る
健
康
づ

く
り
の
取
り
組
み
に
際
し
、
骨

密
度
測
定
器
や
血
管
年
齢
測
定

器
、
肺
機
能
測
定
器
を
活
用
で

き
る
よ
う
に
県
と
し
て
サ
ポ
ー

ト
し
ま
す
。 

 

私
は
昨
年
５
月
、
古
賀
市
が

自
治
会
単
位
で
取
り
組
む
「
ヘ

ル
ス
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
」
の
現
場

を
視
察
。
特
定
健
診
の
受
診
向

上
に
向
け
た
き
っ
か
け
づ
く
り
、

人
と
人
と
が
つ
な
が
る
地
域
の

輪
づ
く
り
、
そ
し
て
、
地
域
包

括
ケ
ア
シ
ス
テ
ム
の
具
体
的
な

展
開
に
向
け
た
大
き
な
可
能
性

を
実
感
で
き
ま
し
た
。 

 

そ
こ
で
、
６
月
定
例
会
で
知

事
に
対
し
、
健
康
測
定
機
器
を

県
と
し
て
も
確
保
し
て
市
町
村

等
に
貸
し
出
す
体
制
の
整
備
、

保
健
師
や
健
康
づ
く
り
推
進
員

等
の
担
い
手
の
確
保
と
育
成
、

看
護
大
学
等
教
育
機
関
と
の
連

携
な
ど
を
挙
げ
な
が
ら
、
県
内

60
市
町
村
の
各
地
域
で
確
実
に

拠
点
づ
く
り
が
進
む
よ
う
、
県

の
支
援
を
求
め
て
い
ま
し
た
。 

中川熊鶴線（久保区内）の 
整備が進行中！ 

  道路整備では、特に長年の懸案である都

市計画道路・中川熊鶴線の整備が具体的に

進んでいます。筑紫野古賀線の太郎丸交差

点から国道３号線に向かって２８０メート

ルを既に整備し、現在は国道３号線までの

未整備の５２０メートルについて２０１２

年度から予備調査や詳細設計、用地取得の

ための測量などを経て整備を進めています。

片側１車線の計２車線、歩道を設置した全

体の幅員が16メートルの道路に生まれ変わ

ります。滞りなく進めば、２０２０年頃に

完成する見込みです。 

 県の基幹的道路整備の重要事業と位置付

けられる筑紫野古賀線に関しても県議会で

４車線化の促進を求めてきており、引き続

きしっかりと取り組んでいきます。 

 また、河川整備については、２０１５年

11月の決算特別委員会で福岡県の事業規模

の適正性を検証。客観的なデータに基づき、

この10年間で県内全体の除草の事業規模が

大幅に減少していることを示し、知事に規

模拡大の重要性を提起しました。あわせて、

２０１５年度は国から県への交付金が大幅

に減少して県単独事業費が「圧迫」されて

いる問題を初めて明らかにし、これを是正

するために補正予算編成を含む緊急対応の

必要性を提起。12月補正予算に河川改修費

が計上され、事業費が増額されました。 

【地域における健康づくり活動支援事業（新規）】  

   市町村が行う健康づくりのイベント等に、健診 

事業者など健康測定機器(※)による測定を実施 

できる事業者を派遣。 

 
 

健
康
づ
く
り
・
介
護
予
防
に
関
連
し

て
、
２
０
１
５
年
12
月
定
例
会
・
一
般

質
問
で
は
、
こ
れ
ま
で
は
国
全
体
の
数

字
し
か
分
か
ら
な
か
っ
た
２
０
２
５

（
平
成
37
）
年
度
に
お
け
る
介
護
保
険

料
（
月
額
）
の
推
計
に
つ
い
て
、
福
岡

県
と
し
て
試
算
し
た
数
字
を
初
め
て
明

ら
か
に
し
ま
し
た
。
福
岡
県
の
介
護
保

険
料
の
平
均
は
２
０
２
５
年
度
に
月
額

８
０
７
２
円
と
な
り
、
今
年
度
の
５
６

３
２
円
に
比
べ
て
43
％
の
増
加
と
な
り

ま
す
。
こ
の
厳
し
い
現
状
を
明
ら
か
に

し
た
こ
と
は
、
今
後
の
県
の
介
護
予
防

政
策
を
展
開
す
る
う
え
で
大
き
な
成
果

と
な
り
ま
し
た
。
な
お
、
こ
の
新
た
な

事
実
は
西
日
本
新
聞
も
質
問
翌
日
に
報

道
し
ま
し
た
。 

介護保険料の将来推計を知事から引き出す 

県内全ての県立高校で 
模擬選挙を実施へ 

 ２０１５年度から放課後児童クラブ（学童保

育）とアンビシャス広場（国制度の放課後子供教

室）の連携に取り組む市町村に対しての助成制度

（県内６カ所で試行）が実現しました。子どもた

ちの「放課後の居場所づくり」の効果的な推進に

つなげていくため、運営や指導などのスタッフに

対し、制限なく有償を可能とする仕組みを採用。

この仕組みは、古賀市の保護者の方々の意見を県

行政に伝えてきた結果ともいえます。この制度は

古賀東小学校の「放課後子ども広場」に活用して

いただいています。 

 農林水産業は国の根幹です。２期目

の上半期は農林水産委員会に所属。２

０１５年度は高収益型園芸産地育成事

業を活用し、ＪＡ粕屋北部プラザへの

選果機導入が実現しました。また、イ

チゴ農家の取り組みに対しても支援を

実施しています。さらに、防風保安林

の松枯れ対策を推進するため、県から

沿岸市町に対する補助制度の充実と見

直しを図り、支援を強化するよう求め

るなどしています。 

◇農業振興 ◇子育て支援の強化 

※健康測定機器…骨密度測定器、血管年齢 

測定器、肺機能測定器 



高校生の職業・キャリア教育を充実へ 
２月議会 

一般質問 

 

福
岡
県
議
会
２
月
定
例
会
（
２

月
22
日
～
３
月
23
日
）
で
、
知

事
と
教
育
長
に
対
す
る
一
般
質
問

に
臨
み
ま
し
た
。
本
会
議
で
の
質

問
は
１
期
目
か
ら
全
て
の
定
例
会

で
行
っ
て
お
り
、
通
算
で
連
続

20
回
目
と
な
り
ま
し
た
。
今
回

の
テ
ー
マ
は
、
県
立
高
校
に
お
け

る
キ
ャ
リ
ア
教
育
・
職
業
教
育
の

強
化
と
、
デ
マ
ン
ド
型
交
通
シ
ス

テ
ム
を
含
む
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス

の
市
町
村
に
お
け
る
導
入
促
進
に

つ
い
て
。
先
進
事
例
を
踏
ま
え
る

な
ど
し
な
が
ら
私
か
ら
具
体
的
に

提
案
し
、
い
ず
れ
も
県
政
の
前
進

に
つ
な
が
る
答
弁
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。 

 

県
立
高
校
の
職
業
教
育
・
キ
ャ

リ
ア
教
育
の
強
化
に
つ
い
て
は
、

全
国
の
若
手
の
仲
間
で
あ
る
田
中

健
・
東
京
都
議
や
都
立
六
郷
工
科

高
校
の
教
員
の
方
々
に
ご
協
力
い

た
だ
き
、
同
校
の
先
進
的
な
取
り 

組
み
「
デ
ュ
ア
ル
シ
ス
テ
ム
」
を

示
し
な
が
ら
、
工
業
な
ど
の
職
業

系
専
門
学
科
を
有
す
る
高
校
に
お

け
る
導
入
促
進
を
提
案
し
ま
し
た
。 

 

教
育
長
は
答
弁
で
、
「
県
教
委

と
し
て
今
後
、
単
位
認
定
の
弾
力

化
や
連
携
企
業
に
関
す
る
情
報
提

供
を
行
う
こ
と
で
、
専
門
学
科
に

お
け
る
長
期
間
あ
る
い
は
複
数
の

企
業
実
習
を
円
滑
に
実
施
さ
れ
る

よ
う
に
し
て
い
く
」
と
初
め
て
表

明
し
ま
し
た
。
特
に
、
長
期
就
業

訓
練
の
実
施
に
お
け
る
単
位
認
定

（
授
業
の
一
部
と
し
て
認
め
る
）

は
、
職
業
教
育
の
強
化
に
と
っ
て

大
変
重
要
で
あ
り
、
今
後
の
取
り

組
み
に
期
待
し
ま
す
。 

 

あ
わ
せ
て
、
私
か
ら
新
規
高
卒

者
の
４
割
超
が
就
業
後
３
年
以
内

に
離
職
し
て
い
る
福
岡
県
の
課
題

を
踏
ま
え
、
普
通
科
の
各
高
校
に

お
け
る
就
業
・
離
職
状
況
な
ど
の

追
跡
調
査
の
必
要
性
も
指
摘
し
、

教
育
長
は
取
り
組
み
の
検
討
を
約

束
し
ま
し
た
。 

 

さ
ら
に
、
買
い
物
な
ど
移
動
手

段
と
し
て
の
地
域
公
共
交
通
を
確

保
す
る
重
要
性
を
２
年
前
の
２
０

１
３
年
12
月
定
例
会
・
一
般
質
問

以
来
の
「
続
編
」
と
し
て
提
起
し

ま
し
た
。
今
回
は
デ
マ
ン
ド
交
通

を
含
む
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
の
導

入
促
進
に
つ
い
て
、
県
の
２
０
１

６
年
度
当
初
予
算
案
に
盛
り
込
ま

れ
た
「
市
町
村
が
新
規
に
路
線 

２月定例会本会議で小川知事（左）と議論 
＝２０１６年３月２日 

◎
全
定
例
会
で
の
本
会
議 

 
 

質
問
を
見
ら
れ
ま
す 

■福岡県議会公式ＨＰ 
http://www.gikai.pref. 

fukuoka.lg.jp/ 

1980年5月16日生まれ 
1987年 暁の星幼稚園 卒園 
1993年 花鶴小学校 卒業 
1996年 古賀中学校 卒業 
1999年 福岡県立福岡高校 卒業 
            （高51回、現在は同窓会顧問） 
2003年 慶應義塾大学法学部法律学科 卒業 
     毎日新聞社 入社／福井支局 配属 
           原発事故や災害弱者、日本人拉致問題などを取材 
2006年 大阪本社社会部 配属 
2011年 福岡県議会議員 初当選 
     厚生労働環境委員会（～13年） 
     国際交流推進対策調査特別委員会（～13年） 
2013年 新社会推進商工委員会（～15年） 
           防災及びエネルギー・水安定供給調査特別委員会 
           （～15年） 
2015年 福岡県議会議員 2期目当選 
【所属】 
 
 
 
 
 
【家族】 会社員の妻、9歳の長男、5歳の長女 

    ＜田辺かずき プロフィール＞ 

福岡県議会・広域行政推進対策調査特別委員会 
副委員長 
同・農林水産委員会、議会運営委員会 
同・スポーツ議員連盟幹事 
同・タイ友好議員連盟事務局長 
全国青年都道府県議会議員の会（福岡県世話人） 

知
事
、
タ
イ
総
領
事
館
の 

福
岡
誘
致
に
意
欲 

 

福
岡
県
と
バ
ン
コ
ク
都
は
友
好

提
携
締
結
か
ら
10
年
を
迎
え
ま
す
。

私
が
事
務
局
長
を
務
め
る
福
岡
県

タ
イ
友
好
議
員
連
盟
は
「
福
岡
県

に
タ
イ
国
の
総
領
事
館
を
設
置
す

る
」
こ
と
を
目
指
し
、
活
動
を
ス

タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
今
年
２
月
の

訪
タ
イ
で
は
バ
ン
コ
ク
都
議
会
議

長
に
協
力
を
要
請
し
、
「
タ
イ
国

外
務
省
と
話
し
合
い
、
協
力
し
た

い
」
と
快
諾
を
得
ま
し
た
。 

 
 

２
月
定
例
会
の
私
の
所
属
会
派

の
代
表
質
問
で
は
知
事
に
そ
の
成

果
を
報
告
し
な
が
ら
誘
致
に
向
け

た
取
り
組
み
を
強
く
要
請
し
ま
し

た
。
知
事
は
答
弁
で
「
今
後
も
バ

ン
コ
ク
都
を
中
心
に
タ
イ
と
の
交

流
を
さ
ら
に
幅
広
く
奥
行
き
の
あ

る
も
の
と
す
る
こ
と
に
よ
り
、
総

領
事
館
の
本
来
の
役
割
の
基
礎
と 

開
設
す
る
際
の
補
助
率
の
優
遇
政

策
」
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。 

 

私
か
ら
、
政
策
形
成
は
評
価
す

る
も
の
の
、
県
内
の
実
態
を
踏
ま

え
る
と
予
算
額
の
計
上
が
過
少
で

は
な
い
か
と
指
摘
し
、
知
事
は

「
制
度
を
市
町
村
に
積
極
的
に
Ｐ

Ｒ
し
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
や
デ

マ
ン
ド
交
通
の
普
及
拡
大
に
努
め

る
。
予
算
に
つ
い
て
は
今
後
の
市

町
村
に
お
け
る
導
入
状
況
等
を
踏

ま
え
て
適
切
に
対
応
す
る
」
と
答

弁
し
、
予
算
拡
大
も
念
頭
に
取
り

組
み
を
進
め
る
意
向
を
示
し
ま
し

た
。 

な
る
在
留
者
や
旅
行
者
を
増
や
す

な
ど
そ
の
環
境
を
整
え
る
と
と
も

に
、
様
々
な
機
会
を
捉
え
て
タ
イ

政
府
や
日
本
の
外
務
省
に
対
し
、

積
極
的
に
働
き
掛
け
て
い
く
」
と

強
い
意
欲
を
示
し
ま
し
た
。
こ
れ

に
つ
い
て
は
、
質
問
翌
日
の
西
日

本
新
聞
朝
刊
も
報
じ
ま
し
た
。 

 
 

な
お
、
２
月
の
訪
タ
イ
で
は
県

消
防
学
校
の
職
員
さ
ん
２
名
に
同

行
し
て
い
た
だ
き
、
バ
ン
コ
ク
の

消
防
士
た
ち
に
福
岡
県
か
ら
贈
呈

し
た
古
賀
市
の
車
両
（
第
17
分
団

＝
谷
山
区
の
旧
車
両
）
を
含
む
消

防
車
に
つ
い
て
の
操
作
技
術
指
導 

を
実
施
。
さ

ら
に
、
タ
イ

南
部
の
ナ
コ

ン
シ
ー
タ
マ

ラ
ー
ト
市
長

と
会
談
し
、

「
福
岡
方

式
」
の
廃
棄

物
処
分
場
の

設
置
や
県
の

国
際
環
境
人

材
育
成
研
修 

の
取
り
組
み
を
活
用
し
て
い
た

だ
く
よ
う
に
提
案
し
ま
し
た
。 

 

福
岡
県
議
会
の
公

式
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で

は
、
本
会
議
質
問
の

録
画
映
像
を
公
開
し

て
い
ま
す
。
田
辺
が

１
期
目
か
ら
の
５
年

間
で
行
っ
た
20
回
の

質
問
も
見
る
こ
と
が

で
き
ま
す
の
で
、
ご

参
照
く
だ
さ
い
。 


